



22.07.14

Schülerbeförderung

Sehr geehrte Frau Lenz,
um die anstehenden Probleme bei der Schülerbeförderung zu lösen, beantragen wir das dieser Antrag als Dringlichkeitsantrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung gesetzt wird:

Die StVV fordert den Magistrat auf, sich beim Kreisausschuss des Wetteraukreises dafür einzusetzen, dass dieser, im Rahmen seiner Fachaufsicht über die vgo, die ihm zur Verfügung stehende Mittel nutzt, um die Entscheidungen der vgo hinsichtlich der Neuregelungen zur Schülerbeförderung zu überprüfen. Ziel ist es, alle möglichen Schülerbeförderungskosten im Einklang mit dem Hessischen Schulgesetz zu erstatten.

Sofern eine weitere Kostenerstattung an der derzeitigen Gesetzeslage im Land Hessen scheitert, wird der Magistrat gebeten, bei der Hessischen Landesregierung auf eine Gesetzesänderung hinzuwirken, die auch die Unzumutbarkeit und Beschwerlichkeit eines Schulweges berücksichtigt.

Den Eltern, die sich unrechtmäßig von der vgo behandelt fühlen, wird empfohlen gegen die ergangenen Bescheide der vgo Widerspruch einzulegen.

Begründung:
erfolgt mündlich

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich